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巢湖市烔炀镇新桥村委会金泰山水
文化广场E幢共18套商铺

司法拍卖公告（二次）
拍卖会编号：第51038期

受人民法院委托，定于2015年10月9日9时30分在安徽省
人民法院涉诉资产交易中心网（竞价大厅网址：http://bd.ahsszc.
cn）对下述房产以“网络电子竞价”的方式进行司法拍卖。

具体公告内容如下：
一、拍卖标的
巢湖市烔炀镇新桥村委会合马路与庙忠路交叉口金泰山

水文化广场E幢共计18套商铺房产。楼层均为1层。规划用
途为商业用房。总建筑面积485.62㎡（每间建筑面积约13～46㎡不等），总评估价120.76万元，第二次拍卖参考总价为107万
元（每平方米单价约2200元，可整体可分间拍卖）。

二、看样地点及时间：标的所在地，自2015年9月16日8：
00起至2015年10月8日17：00止。

竞买人须于前述公告期限内，通过本单位（本人）账户以电汇、转
账的形式向指定账户（收款单位：安徽省环境能源交易所有限公司；开
户银行：杭州银行合肥包河支行；账号：3401040160000055294）汇
入标的相应的竞买保证金，并至合肥市滨湖新区南京路2588号

（徽州大道与南京路交口）安徽合肥公共资源交易中心服务大厅
⑧号财务窗口开具往来结算收据。再携带相关材料到安徽合肥
公共资源交易中心633室办理申请登记手续（具体要求见合肥市
产权交易中心《巢湖市烔炀镇新桥村委会金泰山水文化广场E幢
共18套商铺司法拍卖公告（二次）》）。

联系人：刘先生
联系电话：15905659009
查看标的详情网站：www.jinqiupm.com或www.hfztb.cn。

安徽金秋拍卖有限公司
2015年9月16日

安徽恒诚拍卖有限责任公司
商业房产拍卖公告

受单位委托，我公司定于 2015 年 9 月 24 日上午
10点在本公司七楼拍卖大厅举办商业用房拍卖会现
公告如下:

一、拍卖标的：1、位于六安市开发区金凤凰财富广
场4栋301—319室，商业服务，建筑面积1536.36平方
米，参考价900万元；

2、位于六安市鼓楼街鼓楼新天地怡景苑6号楼栋
9#商铺，房产用途，商业服务，建筑面积30.6平方米，
参考价26.54万元；

3、位于霍山县佛子岭镇迎白路北侧佛子岭景区龙
居苑商住楼101、102、103、106、201商铺，房产用途，商
业服务，建筑面积879.68平方米，参考价326.36万元；

4、位于六安市经济开发区国际汽车城C8栋9室，
房产用途，商业服务，建筑面积68.45 平方米，参考价
35.14万元；

二、展示地点及时间：标的物所在地，自公告发布
之日起至拍卖会前一日17时止；

三、注意事项：凡有意竞买者，请于公告期限内携
带本人身份证明办理登记竞买相关手续，单位竞买应
携带本单位营业执照复印件并加盖本单位公章并缴纳
10%竞买保证金，竞买成功保证金抵交房款，竞买不成
保证金于拍卖会后全额退还（不计息）。

四、拍卖地点：合肥市蜀山区梅山路60号安徽恒
诚拍卖有限责任公司七楼拍卖大厅。

五、联系电话：0551-62826159
18505511688（许先生）

安徽恒诚拍卖有限责任公司
2015年9月16日

伴随着中秋、国庆双节的来临，酒水企业迎来了下半年消

费旺季的开门之战。日前，笔者在走访中了解到，各酒水品牌

在餐饮、商超等渠道已经展开了激烈的竞争，尤其是在大中型

商场、超市中，那种“没有硝烟的战争”的感觉越来越强烈。

笔者刚进入桐城路永辉超市的酒水区，多个品牌白酒

的地堆便迎面而来。本土酒水中种子酒、迎驾贡酒系列促

销力度较大，买一送一、送香烟、送礼品等方式应有尽有。

在酒水区挑选白酒的顾客较多，笔者看到一位中年男性推

着一辆购物车准备离开，车上还放着两件宣酒，于是走上

前交流。这位姓高的先生告诉笔者，自己的老家在舒城，

中秋准备开车回家看父母，“有三四个月没有回去了，这次

兄弟几个约好一起回去陪父母过节。父亲年纪大了就爱

喝点酒，选来选去还是觉得宣酒最适合。”超市负责人董小

姐告诉笔者，这段时间酒水销售好了很多，“现在节日的效

应已经体现了出来，不少品牌优惠幅度都不小，目前来看

省内的一些中端白酒走量较大。”

此外，在大润发清溪路店、太湖路苏果等多个大中型

商超各白酒品牌都展开了激烈的争夺，买酒送烟、送礼盒、

返现金等促销活动随处可见。

除了大型商超之外，一些社区商店、烟酒店酒水销售

也开始发力。昨日上午，在包河区望湖街道，笔者看到多

个商店将酒品、饮料等货物摆放在门口招揽顾客。在一家

名叫友发批发部的店门口，老板杨大姐正在将店里的宣酒

拎到店门口，门口摆了几个地堆，除了奶制品还有酒水。

当得知笔者的来意时，杨大姐停下了手中的活和笔者闲聊

起来。“现在生意不太好做，中秋来了生意会好不少，这些

都是为过节准备的。”杨大姐告诉笔者，这条街她家的店面

积最大，酒水销售也最好。当被问到哪种酒卖得好时，杨

大姐指了指门口的宣酒，“今年宣酒卖得比去年好，昨天一

天就卖了12件，比其他的酒都好卖。”

在宁国南路附近经营白酒生意的吴老板告诉笔者，夏

季是白酒销售的淡季，销量很低。“中秋、国庆双节酒水旺

季来了，不少酒水都加大了政策力度，总体情况来看，和去

年销售差不多。”

中秋、国庆双节来袭白酒打响旺季开门战

星报讯（记者 任金如） 昨日，智联招聘发布了2015年

秋季白领跳槽指数调研报告显示，秋季合肥已出现了跳槽

小高峰，职业发展和薪酬水平是跳槽的主要原因。

智联招聘2014年秋季的跳槽调研数据显示，白领们已

经在秋季出现了跳槽的小高峰，而2015年秋季白领们的跳

槽行动更加显著。从智联招聘的调查可以看出，合肥有

12.7%的白领正在办理入职或离职手续，另外近四成白领

已经更新了简历，正在寻求新的工作机会，此外，有39%的

白领也表示出跳槽的意向。肯定不会跳槽和暂时不想跳

槽的白领比例约占一成。

2015年秋季合肥地区白领跳槽原因中，职业发展受限

和不满薪酬是首要的两大原因，福利待遇和职位晋升也是

促使白领跳槽的主要因素。但除了现实原因外，追求工作

生活平衡，良好的上下级关系以及工作与兴趣不相符也成

为促使白领跳槽的原因。谈及对于2015年年终奖的信心，

61%的合肥白领表示，非常没有信心或没有信心，仅有

16.9%的白领表示对年终奖非常有信心或有信心。信心指

数仅为2.06，低于全国平均水平。

合肥三年内扶持
百家以上优质小微企业

星报讯（记者 沈娟娟） 小微企业融资难，

关键在于信息不对称导致的信用缺失与抵押难

导致的担保难。市场星报、安徽财经网记者从

合肥市召开的新闻发布会上了解到，合肥将在

3年示范期内扶持百家以上优质小微企业。

根据合肥市的安排，未来三年，合肥市将全

面落实服务“双创”工作，预计财政收入将达到

117 亿元，带动社会资本 406 亿元，汇集 500 亿

资金助推小微企业发展升级。

记者同时获悉，合肥将谋求发展集成电路、

大健康、生物医药等重点“高精尖”产业，遴选优

秀基金管理机构，筹备设立首期规模逾 100 亿

元的并购基金，帮助企业做大做强。

星报讯（记者 祝亮）日前，省政府出台促进云计算创

新发展培育信息产业新业态的实施意见。根据意见制定

的目标，到 2020 年，我省将形成应用领域广泛、服务方式

全面、产业链条健全的产业体系和一批具有较强影响力的

骨干企业。云计算在整合IT（互联网技术）资源、促进新兴

产业发展和服务社会民生等方面的应用取得明显效果。

通过云计算带动相关产业规模达到5000亿元。

根据我省制定的发展布局，首先将加快推进“宽带安

徽”建设，提升宽带网络应用水平。

再就是规划“一中心两基地多园区”云计算和大数据

产业空间布局，建设合肥市云计算大数据生产应用中心，

淮南、宿州市大数据存储基地，黄山、池州市云计算大数据

创意产业园。

在创新方面，我省欲发挥高等院校、科研院所和骨干

企业的技术创新优势，集中力量突破弹性计算、海量数据

存储和处理、资源监控管理、数据中心绿色节能、信息安全

等关键技术。

围绕“龙芯”CPU（中央处理器）自主创新技术，推进高

性能国产计算机、服务器和存储设备产业化。提升语音合

成、语音识别等核心技术，推动语音技术在云计算相关领

域的示范应用。推进量子通信京沪干线等重大项目建设，

加快培育量子通信产业链。

我省欲将高性能国产计算机产业化

星报讯（记者 董艳芬 /文 李超钰/图） 三国风云、大湖

名城、醉翁亭记……这不仅仅是旅游行程里的安徽美景，

也能成为餐桌上的一道道徽菜美食。昨日上午，2015年安

徽省旅游星级饭店“徽”菜创新大赛在合肥泓瑞金陵酒店

揭开神秘面纱。来自全省各地的 15 支代表队大厨们大显

身手，南瓜、胡萝卜在他们的手中变成了栩栩如生的凤凰、

喜鹊，每一道出炉的菜都颜值十足。

大赛组委会专业评委季兆明告诉市场星报、安徽财经

网记者，参赛代表队每桌菜肴必须围绕一定的主题进行设

计，整桌菜肴须有4道凉菜、2道点心、8道热菜。其中：3道

规定热菜和1个果蔬雕刻须现场制作，其他菜点（除规定热

菜外）可以自带（成品或半成品），不要求现场加工。而这3

道规定热菜中，1道传统安徽菜、1道创新安徽菜、1道指定

的银芽炒肉丝。

安徽旅游星级饭店举行“徽”菜创新大赛

这些徽菜，美得让人不忍下口
引江济淮工程
可行千吨轮船

星报讯（记者 祝亮） 市场星报、安徽财经

网记者从省交通运输厅获悉，引江济淮工程跨

河建筑物航道条件与通航安全影响评价获交通

运输部正式批复，意味着引江济淮工程完成后，

可通行千吨级船舶，从而让该航道成为平行于

京杭运河的我国第二条南北水运大动脉。

根据交通运输部审核意见，引江济淮工程

跨河建筑物将总体按照三级航道标准（可通行

1000吨船舶），其中江淮沟通段派河口至东淝河

河段跨河建筑物按二级航道标准（可通行 2000

吨船舶）建设或改造。

据悉，该工程目前已进入可研方案优化和

报批的“冲刺”阶段，有望于今年年底正式动工。

合肥白领秋季跳槽忙
六成对年终奖没信心


